

**ANALISIS PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN  
KERJA (K3) LINGKUNGAN KERJA PADA PT INKOTE  
INDONESIA**

**NABILLA PUTRI ANANDYA**

**1703519032**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**Karya Ilmiah Ini Ditulis Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan  
Mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri  
Jakarta**

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PERKANTORAN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
2022**

**ANALYSIS IMPLEMENTATION OF OCCUPATIONAL  
HEALTH AND SAFETY (OHS) WORK ENVIRONMENT AT  
PT INKOTE INDONESIA**

**NABILLA PUTRI ANANDYA**

**1703519032**



*Mencerdaskan dan  
Memartabatkan Bangsa*

**The Scientific Paper Is Written as Partial Fulfillment of The  
Requirements for Diploma Degree of Faculty of Economics State  
University of Jakarta**

**OFFICE ADMINISTRATION STUDY PROGRAM D3**

**FACULTY OF ECONOMICS**

**STATE UNIVERSITY OF JAKARTA**

**2022**

## **ABSTRAK**

**NABILLA PUTRI ANANDYA. 2022. 1703519032. Analisis Penerapan Keselamatan Dan Kesehatan Kerja (K3) Lingkungan Kerja Pada PT Inkote Indonesia. Program Studi DIII Administrasi Perkantoran Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.**

Penulis menyusun karya ilmiah ini untuk mengetahui tentang penerapan keselamatan dan kesehatan kerja (K3). Penelitian ini dilakukan di PT Inkote Indonesia dengan target respon yaitu karyawan PT Inkote Indonesia. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode analisis deskriptif yang bersumber dari pengumpulan data melalui studi observasi dan wawancara. Berdasarkan hasil yang didapat penulis menyatakan bahwa. Keselamatan dan kesehatan kerja adalah suatu upaya yang dilakukan untuk mencegah terjadinya kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja untuk para pekerja agar terciptanya kondisi fisik, mental, dan sosial yang sehat untuk para pekerja. Permasalahan yang dihadapi tidak jauh dari alat keselamatan dan kesehatan kerja. Seperti alat tidak disimpan dengan baik dan kurangnya pengetahuan tentang cara pakai. Dengan demikian, harus dilakukan penanganan yang baik dengan penerapan keselamatan dan kesehatan kerja.

Kata Kunci: K3, Lingkungan Kerja, Alat Pelindung Diri

## ABSTRACT

*Nabilla Putri Anandya. 2022. 1703519032. Analysis of the Application of Occupational Health and Safety (OHS) in the Work Environment at PT Inkote Indonesia. Study Program of DIII Office Administration Faculty of Economics State University of Jakarta.*

*The author compiled this scientific paper to find out about the application of occupational health and safety (OHS). This research was conducted at PT Inkote Indonesia with the target response, namely employees of PT Inkote Indonesia. This research was conducted using descriptive analysis method sourced from data collection through observational studies and interviews. Based on the results obtained the author states that. Occupational safety and health are an effort made to prevent occupational accidents and occupational diseases for workers in order to create healthy physical, mental and social conditions for workers. The problems faced are not far from occupational safety and health tools. Such as tools are not stored properly and lack of knowledge about how to use. Thus, proper handling must be carried out with the application of occupational safety and health.*

*Keywords: OHS, Work Environment, Personal Protective Equipment*

## LEMBAR PERSETUJUAN

Nama : Nabilla Putri Anandya  
No. Registrasi : 1703519032  
Program Studi : DIII Administrasi Perkantoran  
Judul : Analisis Penerapan Keselamatan Dan Kesehatan Kerja  
(K3) Lingkungan Kerja Pada PT Inkote Indonesia.

Menyetujui,

Koordinator Program Studi DIII Administrasi Perkantoran

Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta









A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'C. Wiradendi Wolor'.

Dr. Christian Wiradendi Wolor, SE., MM

199110182019031014

# LEMBAR PENGESAHAN

## LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH

Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
 <b>Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd</b> NIP. 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1.	<b>(Prof. Dr. Henry Ervanto, M.M.)</b> NIP. 195801101983031002		7 Juli 2022
2.	<b>(Destria Kurnianti, SE., M.Sc.)</b> NIP. 198712042019032011	 	6 Juli 2022
3.	<b>(Dr. Christian Wiradendi Wolor, SE., MM)</b> NIP. 199110182019031014	 	6 Juli 2022
Nama : Nabilla Putri Anandya No. Registrasi : 1703519032 Program Studi : DIII Administrasi Perkantoran Tanggal Lulus : 29 Juni 2022			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12

- diketik rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

# LEMBAR PERNYATAAN ORSINALITAS

## SURAT PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nabilla Putri Anandya  
NIM : 1703519032  
Program Studi : DIII Administrasi Perkantoran  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Jakarta

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya ilmiah ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik Ahli Madya, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Karya ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 26 Juli 2022

Yang Menyatakan,



Nabilla Putri Anandya

## LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

### LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Nabilla Putri Anandya  
NIM : 1703519032  
Fakultas/Prodi : Fakultas Ekonomi  
Alamat email : [nabila.putri.np250@gmail.com](mailto:nabila.putri.np250@gmail.com)

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi     Tesis     Disertasi     Lain-lain (Karya Ilmiah)

yang berjudul :

#### ANALISIS PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) LINGKUNGAN KERJA PADA PT INKOTE INDONESIA

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 11 Agustus 2022

Penulis

(Nabilla Putri Anandya)



## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya ilmiah ini yang berjudul: Analisis Penerapan Keselamatan Dan Kesehatan Kerja (K3) Lingkungan Kerja Pada PT Inkote Indonesia. Karya Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar Ahli Madya Administrasi Perkantoran di Jurusan Ekonomi dan Administrasi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis mengakui bahwa dalam penyusunan karya ilmiah ini banyak kekurangan baik itu teknis penulisan, materi dan tidak dapat diselesaikan tanpa ada bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin berterima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Ari Saptono, SE., M. Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Dr. Christian Wiradendi Wolor, SE., MM selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan banyak bantuan dalam penulisan Laporan Praktik Kerja Lapangan dan selaku Ketua Program Studi Administrasi Perkantoran.
3. Kedua orang tua yang telah memberikan saya motivasi dan semangat untuk mengerjakan Laporan Praktik Kerja Lapangan
4. Bapak Farid Elhakamy selaku HRD PT Inkote Indonesia

5. Ibu Rika Mayanti selaku staff karyawan yang membantu saya mengumpulkan data-data dan nama-nama yang tidak bisa saya sebutkan satu-satu
6. Seluruh teman-teman Administrasi Perkantoran 2019 yang telah memberikan saya dukungan dan bantuan, serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu-satu.
7. Tak lupa kepada diri saya sendiri karna saya sudah berjuang sejauh ini dan melewati tantangan dalam membuat Karya Ilmiah ini. Terima kasih telah semangat dan bertahan.

Penulis menyadari berbagai keterbatasan yang dimiliki sehingga karya ilmiah ini kurang sempurna. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan penyusunan karya ilmiah selanjutnya agar menjadi lebih baik.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat membantu dalam penyusunan karya ilmiah ini. Semoga kebaikan dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan ridho Allah SWT aamiin.

Jakarta, 2 Juni 2022

Penulis